

Aragón-Info, viernes 12 de noviembre del 2.004

Solidaritat amb la professora de Benavarri

José A. Almuzara y 7 firmas +
Benavarri (Huesca)

Nosotros, miembros del Consell Municipal de la Llengua de Benavarri, en relación con la denuncia que dos familias de alumnos presentaron en el mes de octubre de 2004 ante la Dirección Provincial de Educación en Huesca contra una profesora de música de la escuela de Benavarri, a la que acusaban de utilizar el catalán en sus clases, queremos manifestar nuestra solidaridad con la profesora.

Afortunadamente, la comunidad educativa (padres, alumnos y profesores) no apoyó dicha denuncia.

No obstante, que hoy en día se puedan presentar denuncias de este tipo por hablar en catalán en un pueblo de Aragón en el que la lengua propia de sus habitantes es el catalán demuestra la necesidad de una cultura de la tolerancia y la urgencia de una Ley de Lenguas de Aragón. Actitudes valientes como la de esta profesora tendrían que ser más generales.

Así lo declaramos en Benavarri, el 4 de noviembre de 2004.

@@

Aplazado el juicio contra un 'skinhead'

El Periódico de Aragón, 12/11/2004

La Audiencia Provincial de Zaragoza aplazó ayer hasta el 22 de diciembre el juicio por intento de homicidio contra un neonazi que apuñaló a un joven en el Casco Antiguo en agosto del 2003. El fiscal solicita una condena de siete años y medio de cárcel. La suspensión se debió a la ausencia de su abogado, que estaba celebrando otro juicio.